

## ¿DÓNDE ESTÁ JEREMÍAS?

¿Dónde está Jeremías? ¿Dónde está él hoy? ¿Hemos oído hablar? ¿Hemos oido que se declara la palabra de Dios? Si está aquí, ¿por qué no nos dimos cuenta de él?

Todos estamos un poco condenar a los Israelíes de tiempo de Jeremías, para no escuchar lo que tenía que decir. Todos vemos los que le rodean se negaba a creer lo que dijo era lo que el verdadero Dios, Jehová, le decía a la gente. Ellos no quieren oír, porque no se revela la clase de Dios que ellos querían. Tenían una imagen de lo que ellos querían que Dios es y si lo que oyeron no a la altura de lo que ellos querían que se niegan a escuchar la que habla la palabra de Dios, a veces apedrearon ellos traerando la palabra de Dios. ¿Dónde está Jeremías? ¿Por qué no hemos escuchado últimamente? ¿Por qué no se habla?

Dios ha los Jeremías habla hoy en día. Pero por lo general el rebaño de personas al predicador con el mensaje fácil, la enseñanza fácil. Cuando muchas de las personas encuentran un Jeremías hoy ellos salir pronto, porque el Dios que predica Jeremías es demasiado duro para ellos así que ir a otra parte. No, a ninguno de los Jeremías hoy las gentes arrojando las piedras, pero las palabras, los chismes, las mentiras, dice de ellos hacen más daño que las piedras. Muchos de nosotros estamos consternados de que esto ocurra, que el que hace esto, el mundo no ha guardado, los medios de comunicación, los críticos, están haciendo esto a los Jeremías de hoy, pensamos, '¡Cómo se atreven!'. → ¿Quiénes fueron los persegúía Jeremías? ¿Quiénes fueron los arrojando, o el deseo de arrojar piedras a Jeremías? ¿Fue los gentiles paganos? ¿Era el de las naciones alrededor de Israel que no quieren oír lo que Jehová tenía que decir? ¿Era a los que no conocen a Dios acerca de lo bueno que es? Mira de cerca, vea con tus ojos, deja que tu corazón dan cuenta, que los que arrojando piedras fue las gentes de Dios, pero no se actuando como las gentes de Dios. No se los fuera de Israel, no los fuera de la Iglesia, es las gentes de Dios que están arrojando las piedras. Cuando oímos la palabra de Dios que habla con dureza que se rehusan a oír, porque no es eso lo que queremos oír, aunque si nos fijamos en la palabra de Dios, la Biblia, y leer las cosas que Jesús dijo que se encuentra a cabo estas son las palabras de Dios tratando de despertar un Iglesia dormiendo. Los predicadores hablando toda la palabra de Dios, sin dejar nada fuera, son muchas veces quedan con muy pocos a escuchar. Sus congregaciones suelen ser pequeños. Parece que hay muy pocos que quieren oír la palabra de Dios que a veces hay pisotear a alguien. Incluso algunos de los que siguen llegando por una razón o otra vienen llevando armadura de negarse a permitir que la Palabra de Dios que toque sus corazones. Cuando oímos la palabra de Dios tal como es, a veces nos insulta, no se siente bien, pero es la misma cosa que Dios usa para traernos a un lugar humilde delante de él, donde puede empezar a hacer algo de trabajo en nuestras vidas y que nos bendijo que la relación con él en que todos queremos. Dios es bueno, todo el tiempo, no sólo cuando escuchamos lo que nos hace sentir bien. Dios no mira a nuestra comodidad en el momento, mira a nuestra seguridad en la eternidad, nuestro gozo de la unidad con Él para siempre. Estamos mal los niños, no lo hacemos como debemos, el apóstol Pablo nos lo dice y lo mismo sobre sí mismo. Es sólo por una cosa y lo único que somos salvos y que es el tamaño y el alcance de Dios,

# AMOR

La otra cosa que nos permite seguir en la familia de Dios es Su

## **L O O N N N G G G A A A N N I I I M M I I I D D D A A A D D**

Sí, lo es por gracia y misericordia de Dios que se encuentra en su profundo amor por nosotros y su paciencia que tolera nosotros lo que nos permite continuar en la salvación que tenemos por la sangre que caía del cuerpo de Cristo cuando estaba colgado en la cruz, los horas el sufrimiento, las últimas horas en la cruz antes de morir, morir por nuestros pecados, no la suya. Aunque Pilatos, un gobernante romano duras de ese territorio, dijo que Jesús era inocente. Fue a causa de que Jesús murió. Fue a causa de nuestros pecados que murió. Si nos permitimos a nosotros mismos como cristianos para que nuestras cabezas se ponen en una nube esponjosa, por algunos predicar, o incluso sólo por lo que pensamos de nosotros mismos, que somos buenas personas que merecen ser bendecidos - como se dice, 'baja tu cabeza de las nubes ". Lo único que podemos hacer es acercarnos a Dios roto, saber quiénes somos, sabiendo que es por su amor que somos bendecidos y nada más. Una de las cosas que podemos hacer, si lo hacemos en la honestidad, es realmente ver lo que somos y nos preguntamos, ¿'Si Dios nos hemos, soportanlos nosotros así mucho tiempo que El ha hecho'? Como se sabe la verdad en cada uno de nuestros corazones sobre lo que somos nosotros comenzará a caida las piedras de nosotras mano y andando aparte con la cabeza colgando hacia abajo en la vergüenza. Pero Dios no quiere que nos quedemos allí, Él quiere que nosotros escuchar su palabra, para acercarse, para ser humillado, para ser bendecido, y entrar en una relación íntima con Él que nos dé alegría para toda la eternidad. Encontrar un Jeremías, dejar que las palabras de Dios que habla cortado en sus corazones la eliminación de las partes callosas que la curación puede venir, que le llevará a un lugar con Dios es posible que nunca han experimentado antes, un lugar que nunca quiere dejar ir de. Dios es bueno, todo el tiempo.

Robert L Doudna 2009